



**PODER Y DINERO**

Víctor Sánchez Baños  
vsanchezb@gmail.com

Al final de cuentas S&P Global Ratings ve en Aguascalientes condiciones que podrían obligar a bajarle la calificación. Existe una creciente presión del gasto operativo, además el gobierno estatal reporta superávits operativos menores a 5% de sus ingresos operativos, y/o amenaza en conducirse con una política financiera agresiva. La calificadora espera que el gobierno aguascalentense sea capaz de implementar un efectivo control del gasto y que su gasto de inversión, de alrededor de tres mil millones de pesos, equivalentes a 13% de los gastos totales, no se invierta en elefantes blancos como ocurrió en la administración de Carlos Lozano.